

COMMUNIQUÉ DE MONSIEUR LE MAIRE

ÉCLAIRAGE PUBLIC

Comme vous pouvez le constater depuis plusieurs mandats, l'équilibre du budget de la commune est un sujet qui me tient particulièrement à cœur et sur lequel, avec les élus qui m'entourent, nous veillons année après année.

Sur la feuille de route de la mandature 2020-2026, je m'étais engagé une fois de plus, sur la maîtrise du budget de la commune sans augmenter les taxes pour les administrés.

Nous avons à l'origine du projet, programmé la rénovation complète du parc d'éclairage public sur une période de 12 ans. Cette programmation avait été planifiée sans compter sur les augmentations fulgurantes des coûts de l'énergie. Pour tenir nos engagements, il a fallu réagir vite !

C'est ainsi que nous avons décidé de réduire la temporalité du projet de passage des luminaires en led de notre éclairage public de 12 à 6 ans.

Notre réactivité porte aujourd'hui ses fruits, puisque nous pouvons constater une économie conséquente de 80,2 % (soit 42K€ pour 2023), nous permettant de nous projeter vers le rétablissement de l'éclairage de Générac toute la nuit.

Ainsi, j'ai le plaisir de vous annoncer qu'à compter du mercredi 1^{er} mai 2024, les lampadaires resteront éclairés en continu.

Frédéric TOUZELLIER